

Produzieren statt Importieren: atmosfair baut lokale Ofenproduktion in Ruanda auf

Kigali, Ruanda, Januar 2021: atmosfair baut in Ruanda eine lokale Ofenproduktion auf. Im Sommer 2021 wollen wir mit der Produktion der ersten eigenen Öfen in Kigali beginnen.

In Ruanda haben wir mit den NGOs Safer Rwanda und Rwanda Women's Network bereits seit langem kompetente Partner vor Ort, die den Aufbau der Ofenfabrik und die Produktion der Öfen nun übernehmen werden. Die Corona-Pandemie hat die Suche nach einer geeigneten Produktionshalle oder einer Fläche für deren Bau verzögert, aber Ende letzten Jahres konnte unsere Partner Safer Rwanda das Grundstück für den Bau der Fabrik in Kigali, der Hauptstadt von Ruanda, erwerben. Auch die Baugenehmigung wurde bereits erteilt. Noch in diesem Monat sollen die Bauarbeiten für die neue Ofenfabrik starten.

Die Lagerkapazitäten haben unsere Partner bereits erweitert, und sie bereiten nun alles vor, damit der Aufbau der Produktion umso schneller vorangeht.



Das neue Lagerhaus unseres Partners Safer Rwanda

Mit der Verlagerung der Produktion nach Ruanda wollen wir den Grundstein dafür legen, dass unsere Projektpartner vor Ort die Öfen in einigen Jahren mit immer weniger Förderung durch uns herstellen können. Die Produktion soll sich langfristig wirtschaftlich tragen. Wir können unsere finanziellen Mittel dann im nächsten Projekt einsetzen. So erreichen wir mit Ihren Klimaschutzbeiträgen den größten Effekt.